



INFO PARIWISATA

Bregada Saeko Kapti Bertugas Jaga Kawasan Malioboro

Sumber Informasi Wisatawan Nusantara dan Mancanegara

Situasi Kawasan Malioboro selama libur akhir pekan Sabtu (24/8) dan Minggu (25/8) cukup ramai. Banyak wisatawan nusantara maupun mancanegara berkunjung. Mereka larut dalam keramaian yang terlihat selepas petang, kemarin.

DI tengah situasi yang ramai itu, sejumlah anggota Bregada Saeko Kapti tampak berjaga. Mereka merupakan anggota bregada dari Kelurahan Sosromenduran, Kemantran

Gedongtengen, Kota Yogyakarta. Selama bertugas, Bregada Saeko Kapti sangat cair. Murah senyum dengan wisatawan. Itu merupakan amanat yang diberikan Dinas Pariwisata DIY kepada mereka. "Banyak wisatawan yang bertanya terkait tempat atau tujuan wisata. Baik wisatawan nusantara maupun mancanegara. Semua kami layani," Ramadhan Aditya Pratama, salah satu anggota Bregada Saeko Kapti di sela bertugas pada Minggu (25/8) malam.



AGUNG DINI PRASODONARAH JOGA

LIBUR AKHIR PEKAN: Tiga anggota Bregada Saeko Kapti bertugas di Titik Nol Kilometer, kemarin (25/8). Mereka bertugas dari pukul 16.00-20.00.

Tak hanya menjadi sumber informasi wisatawan. Sese kali Aditya juga menegur dan memberikan pengertian

kepada wisatawan yang merokok di kawasan Malioboro. Ada tempat khusus yang disediakan bagi mereka yang ingin merokok. Teguran juga disampaikan kepada pengunjung yang membuang sampah sembarangan.

"Walaupun hanya kecil bungkus permen atau plastik botol minum," jelasnya. Bregada Jaga Malioboro Saeko Kapti tersebar di sepanjang Jalan Malioboro. Ada sebanyak 24 orang yang bertugas. Mereka berjaga mulai pukul 16.00-20.00. Dari pengamatan

di lapangan sepanjang Minggu (25/8), kantong parkir Taman Abubakar Ali maupun Taman Parkir Senopati penuh dengan bus-bus pariwisata. Titik Nol Kilometer juga dipadati wisatawan.

Dua kegiatan musik di halaman Museum Benteng Vredeburg dan tari internasional di Nol Kilometer menambah riuh suasana. Jalan ditutup bagi kendaraan umum seperti motor maupun mobil. Hanya becak, andong maupun bentor yang berlalu lalang di sepanjang Malioboro. (oso/kus/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005